



NOTA DE PRENSA - MAZDA AUTOMÓVILES ESPAÑA

## Mazda&SACo presentan COLLABORATIO en Madrid Design Festival 2024

Palacio de Santa Bárbara del 9 febrero al 3 marzo

**Madrid, 9 de febrero de 2024.** Mazda y SACo, la Sociedad de Artesanía Contemporánea, se unen por quinta vez para presentar la exposición COLLABORATIO, enmarcada dentro del Madrid Design Festival 2024. Una apuesta que pone en valor la colaboración entre artesanos, diseñadores y editores de diseño. Con la presencia de maestros artesanos, *Takumis*, que establecen un diálogo entre España y Japón.

Tanto SACo como Mazda comparten la filosofía de que solo a través del toque humano es posible crear objetos únicos para la vida cotidiana que trasciendan y que contengan un diseño diferenciador y contemporáneo. Ambos apuestan por el valor del trabajo artesanal y la búsqueda de la excelencia a través del diseño.

COLLABORATIO es la palabra que engloba y recoge la manera de entender la colaboración asociada a la artesanía contemporánea. Con COLLABORATIO se inaugura una nueva etapa dentro de la trayectoria de SACo en la que surgen la creación de objetos de la colaboración entre el diseño y la artesanía como expresión de nuevas ideas. Estas colaboraciones son el reflejo de la diversidad de perfiles, un conjunto de personas que comparten la pasión por la artesanía contemporánea.

La nueva exposición Mazda&SACo, se constituye como el espacio en el que presentar el concepto COLLABORATIO. Un nuevo espacio que sirve para la reflexión de lo que supone la colaboración asociada a la artesanía contemporánea. En ella se mostrará una selección muy variada de propuestas colaborativas. Se podrán ver hasta veinticinco trabajos diversos como el de Kuniko Maeda&Objet Particulier, Vajillas Ultramar&Josep Font, ABBATTE&Alvaro Catalán de Ocón o Plumaria&Toni Porto, entre otros.

En palabras de Elena Goded, presidenta de SACo: “colaborar es aunar miradas y perspectivas diversas. Es intercambio de conocimiento en busca de un resultado común. Supone un enriquecimiento colectivo. Entendemos la colaboración en un sentido amplio, siempre asociada a la innovación. Desde SACo estamos convencidos de que las prácticas colaborativas son estrategias que ayudan a fortalecer y a impulsar el sector artesano”.

En palabras de Ignacio Beamud, presidente y consejero delegado de Mazda Automóviles España: “COLLABORATIO expresa nuestros grandes atributos de artesanía, sostenibilidad y calidad. La precisión y el detalle de nuestros productos destilan la manera que entendemos la artesanía hecha en



## NOTA DE PRENSA - MAZDA AUTOMÓVILES ESPAÑA

Japón. Por este motivo, hemos querido en esta edición entablar un diálogo con nuestros *Takumis* de Hiroshima, nuestra ciudad de origen”.

### **COLLABORATIO**

Palacio de Santa Bárbara, Madrid

Del 9 febrero al 3 marzo

Horario: 11h a 20h

Entrada gratuita

Madrid Design Festival 2024

###

Para más información:

#### **Natalia García**

Directora de comunicación

Telf. 914185480 / 609260632

[ngarcia@mazdaeur.com](mailto:ngarcia@mazdaeur.com)

#### **Juan Antonio Moya**

Jefe de prensa

Telf. 914185480 / 616455295

[jmoya@mazdaeur.com](mailto:jmoya@mazdaeur.com)

Web de prensa: [www.mazda-press.es](http://www.mazda-press.es)

Web oficial: [www.mazda.es](http://www.mazda.es)

Facebook: [www.facebook.com/MazdaES](https://www.facebook.com/MazdaES)

Twitter: [@MazdaEspana](https://twitter.com/MazdaEspana)

Instagram: [@mazdaespana](https://www.instagram.com/mazdaespana)

**Mazda Motor Corporation**, empresa fundada en 1920 y con sede en Hiroshima (Japón), es uno de los mayores fabricantes de automóviles de Japón con unas ventas de más de un millón de unidades, que fabrica en diez plantas. Mazda cuenta con cinco centros de I+D, está presente en más de 130 países con casi 50.000 empleados y acumula cerca de 1.500 premios desde el año 2002.



## NOTA DE PRENSA - MAZDA AUTOMÓVILES ESPAÑA

**Mazda Automóviles España, S.A.**, empresa fundada en marzo de 2000 y con sede en Madrid, con más de 50 empleados, es la filial de Mazda Motor Corporation en España y actualmente distribuye once modelos en el mercado español: Mazda2 y Mazda2 Hybrid (utilitario), Mazda3 (compacto), Mazda6 (berlina), Mazda MX-5 (roadster descapotable), gama todo camino (SUV): Mazda CX-60 (PHEV y diésel hibridado), Mazda CX-5, Mazda CX-30. Además, el 100% eléctrico Mazda MX-30 y su "hermano", el MX-30 R-EV con motor rotativo como generador eléctrico. Una gama de multi soluciones tecnológicas para satisfacer al cliente donde se encuentre.